

2008-02-18

Agenda of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) to be held on Thursday, February 21, 2008, in the Public Hearing Room, 14th floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario. The meeting will begin at 9:00 am.

Commission Member
Document
(CMD)
Document à l'intention
des commissaires

L'ordre du jour de la réunion de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) qui aura lieu le jeudi 21 février 2008, dans la salle des audiences publiques, au 14^e étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario). La réunion débutera à 9 h 00.

UPDATE

MISE À JOUR

The meeting will be webcasted live on www.nuclearsafety.gc.ca

La réunion sera diffusée en direct par webcast à www.suretenucleaire.gc.ca

1.	Opening remarks	08-M5 08-M5.A	1.	Ouverture de la séance
2.	Adoption of Agenda	08-M6 08-M6.A 08-M6.B	2.	Adoption de l'ordre du jour
3.	Approval of Minutes of Commission Meeting held January 9, 2008	08-M7	3.	Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission du 9 janvier 2008
4.	Status Reports		4.	Rapports d'étapes
4.1	Significant Development Report no. 2008-2		4.1	Rapport des faits saillants n° 2008-2
4.1.1	Atomic Energy of Canada Limited – Update on NRU Reactor	08-M8	4.1.1	Énergie atomique du Canada limitée – Mise à jour au sujet du réacteur NRU

<p>4.1.2 Ontario Power Generation Inc. Pickering Nuclear Generating Station “A”, Level 1 Emergency Coolant Injection (ECI) System Impairment due to Failed Shutdown Cooling (SDC) Valve</p>	<p>08-M8.A</p>	<p>4.1.2 Ontario Power Generation Inc. Centrale nucléaire de Pickering A, Indisponibilité de niveau I du système de refroidissement d'urgence du cœur (RUC) causée par une défaillance de vanne du système de refroidissement en temps d'arrêt (RTA)</p>
<p>4.2 Status Reports on Power Reactors</p>	<p>08-M9</p>	<p>4.2 Rapports d'étape sur les centrales nucléaires</p>
<p>5. Information Items</p>		<p>5. Points d'information</p>
<p>5.1 Technical Briefing - Canadian Regulatory Approach for the Seismic Qualification of Nuclear Facilities</p>		<p>5.1 Breffage technique - Approche réglementaire canadienne concernant la qualification sismique des installations nucléaires</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Oral Presentation by CNSC Staff 	<p>08-M12</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Exposé oral par le personnel de la CCSN
<p>5.2 Update on Commission Order 07-01 to Enviropac Inc.</p>		<p>5.2 Mise à jour concernant l'ordre 07-01 émis à Enviropac Inc.</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Oral Presentation by CNSC Staff 	<p>08-M14</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Exposé oral par le personnel de la CCSN
<p>6. Decision Items</p>		<p>6. Points de décision</p>
<p>6.1. Update to CMD 06-M24, List of Designated Officers, to respond to operational needs and changes at the CNSC</p>		<p>6.1 Mise à jour au CMD 06-M24, Liste des fonctionnaires désignés, afin de répondre aux besoins et aux changements opérationnels de la CCSN</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Oral presentation by CNSC Staff 	<p>08-M10</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Exposé oral par le personnel de la CCSN

6.2 Amendment to the *Canadian Nuclear Safety Commission Cost Recovery Fees Regulation*
(Miscellaneous Program)
[In closed session]

[CMD 08-M13 contains Cabinet Confidence documents and is not publicly available]

7. Closing of meeting

08-M13

6.2 Modification au *Règlement sur les droits pour le recouvrement des coûts de la Commission canadienne de sûreté nucléaire*
(Règlement correctif)
[Séance à huis clos]

[Le CMD 08-M13 contient des documents confidentiels du Cabinet et n'est pas accessible au public]

7. Clôture de la séance